

Diplomacia de la Liga de los Estados Árabes

SARGENTO CASAL SEV. P. C.
el. Rosario 102 - Buenos Aires
L. L. 42 - 9982



MEMORANDUM RESERVADO

Nos hacemos un deber en dirigir a Ud. este Memorandum, que contiene un detalle suscinto de la denuncia formulada por nuestro órgano "Máscara Árabe" en junio p.s.p.d., respecto al plan subversivo sionista que bajo el nombre de — "PLAN INSURRECCIONAL PARA AMÉRICA IRREDENTISTA" debe ponerse en ejecución durante el año 1964 y que ilustra al mismo tiempo respecto a la plena confirmación que obtuvo esa denuncia al ocurrir la explosión que causó en esta capital el trágico derrumbe del edificio de la calle Posadas 1168, cuyo departamento 108 era lugar clandestino de reuniones y arsenal de armas de una célula perteneciente a una poderosa organización terrorista.-

A poco de iniciar las investigaciones, las autoridades policiales comprobaron la vinculación de la célula causante del siniestro y la organización terrorista a que pertenece, con el "Plan Insurreccional" denunciado, y con las informaciones, considerablemente ampliadas y documentadas con fotocopias, mapas y cartas, respecto a ese mismo Plan, publicadas por la revista "MÁSCARA ÁRABE", en su número 13-14, correspondiente a Mayo-Junio, o sea justamente ya pasaron de ocurrir el revelador siniestro de Posadas 1168.-

Con el objeto de suministrar a quien corresponda una detallada documentación de consulta y antecedente respecto a lo que habrá de resarcirse en seguida en este Memorandum, adjuntamos un ejemplar de la revista "MÁSCARA ÁRABE" — (Nº 13-14: Mayo-Junio 1964), e insertando en el mismo Memorandum referencias a las informaciones de la prensa de esta capital, que, al dar cuenta de la investigación policial, confirman plenamente, con precisión de nombres y circunstancias, la denuncia que precedió en un mes al siniestro de Posadas 1168.-

I.— En una conferencia dictada en el Teatro Buenos Aires de esta capital, el Brigadier Mayor Gilberto E. Oliva denunció los peligros de la infiltración sionista y dió a conocer un informe-referido especialmente a los meses de Marzo y Abril estableciendo que por esos días se introdujo en la República Argentina un comando sionista israelí, vinculado a los GRUPOS SICISTAS LOCALES, con la misión de colaborar en la preparación psicológica y en el desencadenamiento de un plan insurreccional marxista en Argentina y Bolivia. Denunció además que este plan comprendía —en Argentina— el asesinato del encarcelado Julio Meinville, del general Enrique Berón, y del delegado de la Liga Árabe, Doctor Saadín Tridi.-

III.- "FACACION ARAME" (Nº 13-14, ejemplar adjunto) dedicó gran parte de su edición a difundir el complejo publicando mapas con detalles de los Operativos (7 y 8) consultados en el Plan Insurreccional, y señalando la situación que los sionistas han hecho de América Latina ("América Irredenta") en tres zonas o "zonas" para el más fácil manejo y control de la insurrección: zona Norte (desde México a Colombia); zona Brasil (que comprende el territorio brasileño) y zona Sur (que comprende Ecuador, Perú, Bolivia, Chile, Argentina, Paraguay y Uruguay). Reproduce íntegramente el documento secreto del MEMORANDUM PARA EL ORGANIZACION CENTRAL DE LA PRIMERA GRAN SESIÓN DE LA ESTRELLA VICTORIOSA (Jerusalén), en el que se menciona a Argentina y Bolivia como países "ideales" para la subversión, y se dan cifras de los elementos adictos con que cuentan los Comandos sionistas en las fuerzas armadas, en el Partido Comunista, en la izquierda trotskista. Se revela el modo como se ejerce el tráfico de "monedas, divisas y armas" (OPERATIVO 204) y se anuncia la llegada a Argentina de los agentes — HUSKIN, STUKE Y VAND (procedentes de Estados Unidos), VAN ENDEPORT (de Bélgica); RAZZANI (de Italia), y MATO PLEITAS (de Brasil). Se menciona, entre otros agentes, a JOSE SEJTHAL, elegido para la Argentina; Rodas Alvarado (de Honduras), destinado a Buenos Aires, como experto en la organización de CAMPAMENTOS, y a Casanova (de Santo Domingo) destinado a La Paz (Bolivia). Se designa a la ciudad de CHUBRO como Cuartel General de Operaciones en América; se describe como centros de enlace a librerías, editoriales, agencias turísticas, congresos juveniles internacionales; y termina el informe poniendo a la conjuración continental bajo el auspicio de la ESTRELLA VICTORIOSA (simbolizada por una gran estrella de David sobre una calavera con fondo negro).-

III.- El día 21 de Julio a las 15.15 se produjo una violenta explosión que causó el derrumbe de un ala del edificio de la calle POSADAS 1160 (MÉXICO NORTE), siniestro que dejó un saldo de numerosas víctimas.-

IV.- Durante la maniobra de remoción de escombros los bomberos descubrieron bombas, material explosivo, armas cortas y largas, ametralladoras, literatura comunista y sionista, etc., lo que permitió a la policía comprobar que allí había funcionado, y era consecuencia accidental de la explosión, un atentado terrorista, prosiguiendo sobre esta pista la investigación que ha venido a revelar las circunstancias de la edificación descubierta, con el "TELÉGRAMA GENERAL" denunciado por el Brigadier Gilberto E. Oliva y publicado

ACION ARANE". Estas evidencias, proporcionadas por los informes policiales, obran ya en conocimiento de las autoridades de la Nación y han sido difundidas por la prensa, especialmente por el diario "La Prensa" en sus ediciones del Viernes 24, Sábado 25 y Domingo 26 de Julio, y cuyas versiones, basadas en los comunicados policiales, establecen entre otros hechos, los siguientes:

a) El arsenal de armas y lugar clandestino de reuniones secretas estaba situado en el departamento 108 del edificio de Posadas 1168, alquilado por su propietario, ISAAC TIRLER, a los jóvenes FERNANDO MASTRANTONIO, JUAN CARLOS BORDENAVEK Y RAUL RICIG O HETI, servía de lugar de reunión a los miembros. Allí fue encontrado el automóvil del padre del joven LIZARO FELDMAN, "cerebro" de la célula, con profusas antecedentes policiales debidos a sus actividades políticas extremistas.-

Mientras los funcionarios de Coordinación Federal trabajan en el análisis de la situación, ha trascendido que los organismos de seguridad tendrían conocimiento de que los miembros que operan en el territorio nacional recibirían directamente las órdenes de un comando establecido en Oruro, Bolivia.- Algunas fotocopias de notas emanadas del mismo, señalarían que el plan insurreccional ha comenzado a ejecutarse, utilizando como instrumento político al comunismo, al marxismo y a los llamados idiotas útiles. La acción de que se tiene conocimiento debe desarrollarse en los meses que van desde julio a octubre del corriente año. Se trataría, fundamentalmente, de dos operativos que han sido denominados G y F. La operación G consistiría en hacer desaparecer físicamente a los principales enemigos políticos y la operación F, en la ulterior toma del poder. ("ACION ARANE", números 13-14; pag. 10 a 13).-

b) La policía ha revelado que el plan de la célula descubierta en la calle Posadas, como muchas otras similares, responde a una definida orientación marxista y se proyecta hacia el daimio internacional, ya que reciben desde el exterior las directivas fundamentales, como así -el dinero de que disponen, armas, proyectiles, aparatos transmisores, y equipos como los hallados entre los escondites. (EN UN TODO DE ACUERDO CON EL OPERATIVO 524 DENUNCIADO POR "ACION ARANE").-

c) Los organismos de seguridad han comprobado que los miembros que operan en el territorio nacional argentino reciben directamente las órdenes del comando establecido en Oruro (Bolivia) (COMPROBACIONES RECORRIDAS EN LA DENUNCIA DE "ACION ARANE").-

4) Algunas fotocopias de notas emanadas del comando de Oruro señalan que el "PLAN INSURRECCIONAL"-anunciado para Agosto según las informaciones de "FACCIÓN ARENE"- ha comenzado a ejecutarse,utilizándose como instrumento político al comunismo y al marxismo en general.-

e) Los organismos de seguridad han confirmado además la denuncia -de "FACCIÓN ARENE"- respecto a que el comando que opera en Oruro ha ordenado la realización del Plan para un plazo que se señala entre "Julio y Octubre de 1964", mediante los Operativos denunciados como "O" y "P", -consistiendo el primero en la eliminación física de los principales enemigos políticos, y el segundo en la ulterior toma del poder.-

f) Se ha confirmado que una de las directivas dadas por el comando que opera en Oruro tiene una clave especial para manejar los operativos, confirmándose además plenamente lo denunciado por "FACCIÓN ARENE" respecto a que el trabajo celular se cumplirá especialmente a través de librerías instaladas o a instalarse en un futuro próximo. Desde las mismas se proyecta impartir las instrucciones a los agentes que lleguen del Exterior, y la difusión de todo tipo de material-literario e información que pueda ser necesario utilizar.-

g) Se comprueba, por las anotaciones encontradas en agendas y libretas durante la rescisión de escombros, así como en otras diligencias policiales relacionadas con diversos allanamientos, que existen 7 mil guerrilleros comunistas en el país dirigidos desde el exterior mediante el sistema celular, a los que se agregan otros tres mil establecidos en grupos mínimos en el Gran Buenos Aires.(COMPARARSE CON LOS EFECTIVOS DENUNCIADOS POR "FACCIÓN ARENE").-

d) La policía argentina ha comprobado además que el agente vinculado a la Célula de Pocitos 1168 (Dto.106)-Juan Carlos Bordoneschi-se encuentra actualmente en Bolivia, hacia donde fugó. Como se sabe, en la ciudad de Oruro tiene el agente extremista Boris Kierke su sede de operaciones -cuya existencia ha comprobado también la policía-, que firma R.K. y es uno de los cerebros del Plan Insurreccional, y quien también utiliza otros apellidos y nombres.-

e) La policía ha comprobado el ingreso al país -durante el mes de febrero- de los elementos al servicio del Comunismo Internacional (de comando sionista:"LA ESTRELLA VICTORIA"), que son precisamente los denunciados por "FACCIÓN ARENE": STURZ, RABIN, HIRSCH, RACKENIK y ZAHN -KONTIGENBERGER.-

Buenos Aires, Finalmente, que, en ningún momento hemos indicado que los graves hechos consignados en este Memorandum estén motivando por parte de los gobiernos de América Latina, a través de sus organismos preventivos y activos, en defensa de la seguridad continental emanada. Yo deseo, además, que las personas comprueben las denuncias formuladas, por nos hemos resistido a contribuir con nuestro énfasis mediante el envío de esta misiva, porque comprendemos la gravedad de la hora para América Latina, y queremos alertarla con todos los medios a nuestro alcance, precisamente por considerar como propio el peligro que representa para los Estados el Movimiento Internacioal, cuya acción iniciada similarmente a la forma en que hoy acontece en América Latina- arrojó sobre el Mundo Árabe tan trágicos saldo de muertes y exterminio.

Buenos Aires, julio 20 de 1964.